



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 17.03.2021

Stellungnahme der Stadt Mainz zum Zielabweichungsverfahren Ostfeld

Die Stadt Wiesbaden plant die Städtebauliche Entwicklungsmaßnahme „Ostfeld“. Hierfür ist ein Verfahren zum Abweichen von den regionalen Planungszielen Südhessen erforderlich. Im Rahmen dieses Verfahrens wird das Regierungspräsidium in Darmstadt eine Stellungnahme der benachbarten Gebietskörperschaft Landeshauptstadt Mainz eingefordert haben. Der Ortsbeirat Neustadt hat in seiner Sitzung vom 12.11.2020 seine Sorge zum Ausdruck gebracht, dass das Vorhaben (die geplante Bebauung) die Kaltluftversorgung der Neustadt negativ verändern könnte. Der Ortsbeirat hat daher gefordert, dass die noch offenen klimatischen Fragen geklärt werden.

Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen:

1. Welche Stellungnahme hat die Stadt Mainz im Zielabweichungsverfahren abgegeben (bitte in Kopie vorlegen)? Sind die Sorgen des Ortsbeirats über die unzureichenden Gutachten im Hinblick auf das Klima darin zum Ausdruck gekommen?
2. Welche Auswirkung könnte die Bebauung des Ostfelds auf die Verkehrsentwicklung über die Theodor-Heuss-Brücke in die Neustadt hinein haben? Inwieweit finden sich solche Erwägungen in der Stellungnahme wieder?
3. Neben den möglichen klimatischen und verkehrlichen Auswirkungen, kamen weitere Aspekte in der Stellungnahme zum Ausdruck, wie bspw. Versorgung mit regional erzeugten Lebensmitteln bei geringerer Ackerfläche, oder ähnliches?

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen,

gez. Marco Neef